



## Morenistas en San Lázaro, listas para el concierto de Rosalía en el Zócalo

En la Cámara de Diputados, algunas integrantes de la bancada de Morena se declararon listas para el concierto de Rosalía, este viernes, en el Zócalo.

Algunas legisladoras morenistas dijeron cuáles son sus canciones favoritas de la artista española y algunas otras se animaron a cantar y bailar al son de las mismas.

En un video difundido la noche de este jueves 27 de abril en las redes sociales del grupo parlamentario en San Lázaro, una persona que “casualmente” se encuentra con congresistas de Morena por los pasillos y patio del recinto, les pregunta qué canción de Rosalía les gusta más.



Lo anterior, en la víspera del concierto gratuito que este viernes 28 de abril ofrecerá en el Zócalo capitalino y que fue organizado por el Gobierno de la Ciudad de México.

En la cuenta oficial en Twitter de la bancada guinda en la Cámara, Tus Diputadas y Diputados Morena, @DiputadosMorena, las legisladoras respondieron a la pregunta que una persona con micrófono y cámara en mano, les formula.

“¡Ya es mañana! #RosaliaCDMX ¡Estamos listas y listos para el concierto de #RosaliaEnElZocalo este próximo 28 de abril! No sin antes platicarte cuál es nuestra canción favorita de @rosalia. ¡Platicamos cuál es la tuya!”, dice el material que muestra a las diputadas diciendo su canción favorita y agrega un fragmento de los videos oficiales de las mismas.

En la grabación, aparecen entre otras diputadas, Reyna Celeste Ascencio, quien dijo que su canción preferida es “La noche de anoche”, e incluso cantó una estrofa.

La vicecoordinadora Aleida Alavez indicó que su pieza favorita es “Con altura”.

Y quien cantó y bailó la canción “Despechada”, fue la diputada Marisol García Segura.

El video cierra con una imagen editada y ficticia, de la Jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, a bordo de una cuatrimoto.